

Landschaftstheater: Christoph Hein ist Schirmherr

09.11.2011 09:09 von Alexander Schütz

Landschaftstheater: Christoph Hein ist Schirmherr

(Bad Dübener/Wsp/as/hl). Das Landschaftstheater kommt. Der Schriftsteller und Bad Dübener Ehrenbürger Christoph Hein übernimmt die Schirmherrschaft. Bis zum Frühjahr 2012 soll das Stück rund um Bad Dübener fertiggestellt sein. Und dafür suchen die Macher Geschichten, Historisches, Erwähnenswertes rund um die Stadt und ihre Vergangenheit! Wenn Sie Anekdoten, Fotos oder Sagen rund um das Kurstädtchen auf Lager haben, kommen Sie doch am 03.12. zwischen 14 und 19 Uhr ins NEUE Büro des Landschaftstheaters im Naturparkhaus, Neuhofstraße 3a. Bei Kaffee und Kuchen wird alles Wissenswertes und Kurioses gesammelt, um es später im Stück unterbringen zu können. Oder wollen Sie mit echten Profis auf der Bühne stehen? Auch dann sind Sie herzlich eingeladen, vorbeizukommen, und mal reinzuschmecken oder sich gleich anzumelden. Die Premiere wird übrigens am 01.09.2012 sein. Weitere Aufführungen: 02.09.12, 07.+08.09.12 und 15.09.12. Kontakt: landschaftstheater@gmx.de